

Boletín informativo nº 27 junio 2024

Firma convenio de colaboración con el Ilustre Colegio de Economistas de Alicante, el 8 de mayo

El presidente del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche, Joaquín Pérez Vázquez, y el Decano-Presidente del Colegio Oficial de Economistas de Alicante (ICOEA), Francisco Menargues García, han impulsado una colaboración para favorecer la empleabilidad y el mecenazgo, así como que el estudiantado de la UMH realice prácticas y desarrolle Trabajos Fin de Grado y de Máster en despachos profesionales y en empresas e instituciones vinculadas a su actividad profesional. El acuerdo también contempla que dichos trabajos puedan ser objeto de reconocimientos o premios y, además, comportar ventajas derivadas en forma de: prácticas profesionales, pago de cuotas de colegiación profesional, ayudas para la realización de masters en la UMH, acceso a bases documentales, formación continua, asistencia a congresos e incorporación laboral posterior definitiva.

Reunión del Focus Group para la renovación del sello de calidad Europeo HR EXCELLENCE IN RESEARCH

El Secretario del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche asistió el 9 de mayo a esta importante convocatoria de la UMH en el campus de Elche. La renovación de este sello es de gran importancia para el relanzamiento internacional de nuestra institución y de nuestros grupos de investigación, por lo que el vicerrectorado de Investigación y Transferencia programó esta reunión en los cuatro campus de la universidad, para contribuir con los asistentes a avanzar en el diseño e implementación del nuevo plan de acción del HRS4R, para el período 2025-2027, con una valorización y priorización de propuestas puestas en común como resultado de la iniciativa grupal.

Acto conmemorativo del 35 aniversario del Bufete GARRIGUES en Alicante

El 9 de mayo este prestigioso despacho profesional de abogados y consultoría de gran referencia nacional e internacional, especializado en servicios legales y fiscales, conmemoró sus primeros 35 años de existencia en nuestra provincia. El acto de celebración estuvo presidido por las autoridades autonómicas y provinciales y congregó a más de 500 personas, entre las que estuvieron varios miembros destacados del Consejo Social de la UMH junto a centenares de empresarios y directivos, miembros de asociaciones empresariales, entidades financieras, y representantes de Administraciones Públicas de toda la provincia.

Reunión con el Vicerrectorado de Internacionalización y Cooperación de la UMH, el 10 de mayo

El Secretario del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández participó en una reunión con el vicerrector para conocer las nuevas acciones y proyectos de la UMH en materia de internacionalización y ahondar en el plan de actuaciones previsto. Además se trataron las competencias relacionadas que emanan de la LOSU con la actividad del vicerrectorado y el Consejo Social, analizando la visión global conjunta y las colaboraciones que podrían desarrollarse, para incrementar la participación de la comunidad académica en programas internacionales, mejorar la movilidad profesional y enriquecer su experiencia fomentando la cooperación y la diversidad cultural.

Invitación del Presidente de la Generalitat Valenciana a la presentación del Plan “Simplifica”

El 13 de mayo en Valencia se presentó esta iniciativa, que busca la supresión o reducción de trámites burocráticos en colaboración con otras administraciones públicas y estuvieron el Presidente del Consejo Social y el Rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche. El Plan que busca facilitar la actividad económica y empresarial, pone el foco en una simplificación administrativa y burocrática, para que las personas físicas y jurídicas tengan una resolución en tiempo de sus requerimientos con la administración, lo que puede redundar en una mayor productividad, sostenibilidad y cohesión social.

III Encuentro Provincial de la Empresa Familiar promovido por la Asociación de la Empresa Familiar (AEFA), el 14 de mayo

Tercera cita anual convocada en Alicante por AEFA, asociación que representa a las empresas familiares más representativas de nuestra economía provincial, que organiza a lo largo del año diversas actividades, para reivindicar el buen hacer empresarial y el papel vital de estas empresas por su contribución al empleo y al producto interior bruto de nuestra provincia. Varios miembros del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche participaron en la jornada junto a muchos empresarios y profesionales que se dieron cita allí.

Gala de los Premios “Aspe Emprende” el 16 de mayo

Este programa en Aspe forma parte de la iniciativa Emprende UMH gestionada por su Parque Científico, que busca ayudar a los ayuntamientos e instituciones públicas de la provincia en su apuesta por el emprendimiento y el crecimiento empresarial. En esta octava edición, varios miembros del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche encabezados por el Rector, participaron un año más junto a representantes de empresas, asociaciones empresariales, sindicatos y de la sociedad universitaria y civil, en la entrega de estos premios al emprendimiento innovador, de personas que han recibido el apoyo técnico de asesores por parte del Parque Científico de la UMH, siguiendo el convenio establecido con el ayuntamiento de la localidad.

Festividad del Patrón San Isidro Labrador de la Escuela Politécnica Superior de Orihuela (EPSO)

El 17 de mayo el Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche estuvo representado en el acto conmemorativo anual del campus de Desamparados de la EPSO para honrar a su patrón San Isidro Labrador. Durante la celebración se entregaron los premios y reconocimientos a las personas de la comunidad universitaria, que han sido protagonistas de la actividad académica de sus titulaciones, contando con las intervenciones del director de la EPSO, del rector de la UMH, y del alcalde de Orihuela.

Comisión de Asuntos Económicos del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche

El 22 de mayo el Consejo Social celebró en formato virtual (no presencial) su segunda Comisión de Asuntos Económicos de 2024, para considerar la modificación de las bases de ejecución y funcionamiento del presupuesto vigente. Concretamente los expedientes se referían a la consideración de precios públicos por actualización de tarifas en relación con: utilización de espacios y servicios del Parque Científico de la UMH; prestación del servicio de formación del centro de idiomas de la UMH; servicios prestados a través del uso de

equipos de investigación; y tarifas del servicio Observatorio Ocupacional. Y también esta modificación elimina tasas por servicios de gestión general de la UMH, como la expedición de certificados, motivada por la tramitación automatizada a través de la sede electrónica.

Entrega de Medallas de Honor a los investigadores Rafael Bernabéu y Constantino Sotelo

La ceremonia se celebró el 22 de mayo en el Salón de Actos del Edificio de Rectorado y Consejo Social del campus de Elche y durante la misma se entregaron también otros Reconocimientos a la Investigación de Excelencia Internacional 2023 a un total de 43 meritorios investigadores de los cuatro campus de la Universidad Miguel Hernández de Elche que se han distinguido por su contribución especial. El acto contó con la participación del Rector, del Presidente del Consejo Social de la UMH, de los Vicerrectores de Internacionalización y Cooperación y de Investigación y Transferencia, así como de varios miembros del Consejo Social.

Acto de entrega de los Reconocimientos del Consejo Social de la Universidad de Castilla-La Mancha

El 24 de mayo el Secretario del Consejo Social asistió en el campus UCLM de Albacete a la entrega de los premios de la décimo tercera convocatoria realizada por el Consejo Social de esta universidad, atendiendo la invitación de su Presidente y junto al Secretario de la Conferencia de Consejos Sociales de las universidades españolas. El acto contó con gran asistencia y en esta edición se volvió a galardonar a miembros de la comunidad universitaria que habían destacado en el último año por su acierto y profesionalidad en diferentes facetas relacionadas con su actividad estudiantil, administrativa, docente e investigadora, así como en la actuación emprendedora y de transferencia de conocimiento e innovación, como motor impulsor para la sociedad de ese territorio.

Reunión de la Comisión Económica de la Conferencia de Consejos Sociales de las universidades españolas

El Secretario del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández participó en esta convocatoria periódica, realizada el 27 de mayo, para informar sobre la ejecución presupuestaria y las Cuentas Anuales de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades españolas correspondientes al ejercicio económico de 2023, así como de las conclusiones más significativas de un informe sobre las funciones de los servicios de control interno y del análisis sobre su dependencia de los consejos sociales, por sus competencias en materia de supervisión y control para su mejor transparencia.

Comité Ejecutivo de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades Españolas

El Sr. Presidente del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche participó en esta convocatoria celebrada el 28 de mayo que, entre otros asuntos, se centró en el análisis de las Cuentas Anuales de la Conferencia de Consejos Sociales de 2023 y en el estudio realizado sobre la dependencia del servicio de Control Interno de las universidades al Consejo Social. Asimismo, se informó de acciones potenciales con la Fundación Dádoris que viene desarrollando proyectos enfocados a facilitar que excelentes estudiantes de bachillerato (nota media de sobresaliente), pero que sus familias no disponen de recursos económicos, puedan continuar su educación universitaria u otros estudios superiores dada la insuficiencia de becas públicas. Su apoyo financiero y de orientación técnica y práctica les facilita alcanzar su sueño de completar su formación

universitaria, permitiéndoles llegar a ser grandes profesionales, y ayudando así a sus familias para alejarles de la exclusión social.

Becas de Colaboración a estudiantes curso académico 2024-2025 del Ministerio de Educación y Formación Profesional

Un año más el Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche, siguiendo el acuerdo de la Comisión de Asuntos Académicos celebrada el 28 de mayo, ha distribuido entre los diferentes Departamentos de la UMH, las 26 Becas de Colaboración a estudiantes concedidas por el Ministerio de Educación y Formación Profesional para el curso académico 2024-2025.

Gala del 80 aniversario del Hospital Vithas Alicante, el 28 de mayo

El Teatro Provincial de Alicante acogió la celebración de este importante efeméride de un muy conocido hospital de Alicante que forma parte de su historia. Este centro sanitario privado de referencia nació en los años cuarenta del siglo pasado, fruto de la inquietud y voluntad de un grupo de médicos muy importantes de la medicina alicantina, que innovaron a nivel nacional con un nuevo concepto de hospital que hasta entonces no existía. Así, este grupo de visionarios apostaron por un centro gestionado por médicos, pensado para ofrecer al paciente un trato y atención exquisitos, en unas instalaciones del máximo confort junto con una dotación asistencial nueva y puntera, siempre a la vanguardia de la medicina. El acto contó con la asistencia de muchos de sus protagonistas y por varios miembros del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche.

Otras actividades del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández en mayo

Desde el anterior Boletín Informativo las personas que ostentan alguna representación del Consejo Social en los órganos de gobierno de la universidad; de su Comisión Antifraude; del Consejo de Calidad de la UMH; de la Fundación del Parque Científico de la UMH; así como en entidades u organismos diversos en los que se participa, han asistido a las convocatorias periódicas que en el mes de mayo han sido del: Consejo de Gobierno de la UMH; Consejo de Calidad de la UMH; Junta General de Socios sindicados y Junta General de Socios de VINCLE del Parque Científico; y del Patronato del Centro de Internacional para la Investigación del Envejecimiento, Fundación de la Comunidad Valenciana (ICAR).